
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＺＥＮＴＳＵＪＩ Japan 

創創立立：：11996688年年 88月月 44日日  

国際ロータリー 
第２６７０地区 

◆例会日 毎週水曜日 12:30～13:30 

◆例会場 香川県善通寺市文京町 3-3-3 

(事務所)  善通寺商工会議所 2F 

TEL(0877)62-7627 FAX (0877)62-7656 

E-mail zen-rc@downtown21.gr.jp 

WEB http://www.downtown21.gr.jp/zen-rc 

 

◆会 長  葛石  智  ◆幹 事  仙頭 志朗  

       

今月の例会プログラム  

□ ６月 ３日(土)１８：３０～菜を里(７日を変更) 

        さとう たけし氏を囲んでの歓迎夜間例会 

□ ６月１４日（水） 各委員会業績報告 各委員長 

□ ６月２１日（水） 各委員会業績報告 各委員長 

■■■ ６月３０日（金）１８：３０～  （２８日（水）を変更） 

        魚七にて 最終夜間例会・新会員歓迎会 

         会長・幹事退任挨拶 葛石・仙頭会員

 

 

 幹 事 報 告   
到 来 誌：くすくすニュース NO.57 

配 布 物：２０２３-２４年度クラブ組織表（案）、携帯用会員

TEL簿 

＊例会後、理事会を開きます。 

 

 出 席 報 告  正会員数 37名 名誉会員１名 

（2023/6/21 現在）   （出席免除会員(b)9名(a)0名） 

6/21 (2657例会) 会員数  37 名 出席会員 18 名（5 名) 
            欠席会員 10名    
6/ 3 (2655例会) 会員数  35 名 出席会員 13 名（3 名) 
＜修 正＞   
メークアップ    １３名 
石原慎一、橋本一仁、宮武宏行、野萱礼三郎、田岡直博、
関 清伸、森永常夫、下谷和範、酒井忠行、山下安亮、
岡崎圭介、安井一博、宮崎雅彦君  

6/3出席者 29名  出席率 100％ 

ビ ジ タ ー  ０名   
 

★新入会員入会式★  6月 21日 2名入会 

 
 
    
 
 
氏名：浪花 穣        氏名：兼岡 誠 

生年月日：S60.3.25 生れ            生年月日:S52.7.13 生れ 

38 歳                    45 歳 

事業所：(株)Ｆａｔｅ             職 業：元香川県警察官 

役 職：代表取締役                現善通寺市議会議員 

 

国際ロータリー 

会長   ジェニファー・ ジョーンズ 

＊＊＊＊＊＊＊
 

国際ロータリー第 2670 地区 
ガバナー 八田  光 

2022-23年度 

【会長運営方針】 

未来の善通寺ロータリー

クラブをイメージしよう 

  

週週  報報  
ＮＯ．４８－２６５９ 

2023(令和5)年 6月 30日発行

2022-2023年度国際ロータリーのテーマ 

総本山善通寺五重塔 

 

 ニコニコBOX   
□ 寺嶋謙次君：SAA業績報告をさせて頂いて。一年

間有難うございます 
□ 宮崎雅彦君：業績報告を終えて。一年間ご協力あ

りがとうございました 
□ 入江善久君：職業奉仕委員会、報告を終えて 
□ 小松一裕君：創業祝を頂き有難うございました。四

国銀行善通寺支店は今年でまる９７年を迎えます。
１００年に向けて頑張ってまいりますので、今後とも
宜しくお願い致します 

□ 浜崎達彦君：社会奉仕委員会報告（代理）をさせて
頂いて！！ 

□ 高畑光宏君：本日は夫人誕生祝を頂き有難うござ
いました。これからも家内と仲良くやっていきたいと
思います。また、委員会業績報告も行い重ねて感
謝申し上げます 

□ 前田隆史君：創業祝、夫人誕生祝有難うございま
した 

 

＊今日の会長の言葉＊   
「リスク」についてお話します。リスクの定義はポジションによって異なりますが、一般的には「損害を受ける危険」とされます。不

確実な出来事はリスクではなく、いつ起こるかは不明だが必ず起こる危険を指します。経済的損失に備えるには保険を利用し、事

故発生に備えるには防災投資が必要です。 



 

 

委員会業績報告  
 

＞＞出席委員会            委員長 高畑 光宏 

本年度の事業計画は、各委員会
と連携し、例会の出席率のアップを
目指して、各事業への積極的な参
加、メークアップの促進、事務局へ
の連絡の徹底等に努めたいと計画し、
取り組んで参りました。 

 その結果、昨年 7月から前回までの例会累計出席率
は例会数 47 回で 87．43％（前年度は例会数 34 回で
86.17％）でした。また、6月 3日までの 100％出席者は会
員 15名、免除会員 3名の計 18名でした。 
今回、私自身が初めての委員長ということで、メンバー

の皆様にはご迷惑をおかけし、十分な取組みができなか
ったかもしれません。ただ、委員長を体験させて頂き、た
くさんの学びは得たように感じます。今後は、この体験を
生かし、例会への出席はロータリー活動の原点ですので、
どのような立場になろうとも、いかに出席率を向上させて
いくかを考えてまいりたいと思います。 
なお、同じ委員会メンバーとしてご協力頂きました小松

副委員長、橋本委員に深く感謝申し上げます。本当にあ
りがとうございました。今年度の例会出席状況は、下記の
通りです。 
7月 例会 87.10％ 8月5例会 87.82％ 9月4例会 86.29％ 

10月4例会 87.38％ 11月4例会 85.81％ 12月3例会 91.33％ 

1月3例会 91.21％ 2月4例会 82.80％ 

3月5例会 80.46％ 4月4例会 83.93％ 5月4例会 94.70％  

6月4例会  
 
＞＞会員選考・職業分類委員会  委員長 細川 督夫 

本年度の事業報告をさせて頂
きます。（敬称略） 
1．岡崎 圭介 114 銀行善通寺支
店 支店長様 職業分類；商業銀
行 令和 4年 10月 19日入会。 

2．前田 純 純心会、善通寺 前

田病院理事長 職業分類；内科医 令和5年3月1日入会 

3．浪花
な に わ

 穣
ゆたか

 （株）フェイト Fate。代表取締役 職業分

類；障害福祉サービス 前善通寺商工会議所青年部会

長 令和 5年 6月 21日入会 

4．兼岡 誠 元香川県警察官 現市議会議員 職業分
類； 防犯研究家 令和 5年 6月 21日入会 
皆様の協力によりまして、多くの方を選考させて頂き

ました。次年度も宜しくお願い致します。 
 

＞＞会報雑誌委員会        委員長 松本 光平 
昨年度に引き続き、例会や奉

仕活動の様子を写真にとって週
報や HP 等に記録し、また、今年
度からの取り組みとして、当クラブ
の face book ページを立ち上げま

した。しかし、ロータリークラブの活 

 

  

 

動を掲載していくこと予定でしたが、まだその活動

の掲載、メンバー間や他の RC、その他地域の

方々との交流まで至りませんでした。大変勉強に

なりましたので、次年度頑張りたいと思います。 

 

＞＞職業奉仕委員会     委員長 入江 善久 

本日計画していた事業につ
いて、体調を壊し、思うようにで
きませんでした。 
1 年間 2回程度の職業訪問例
会の実施はできませんでした。 
次年度の委員長様、宜しくお
願いします。              

2 職業奉仕月間において、職業をテーマとした卓
話を実施については、ロータリークラブで活躍され
た褒賞者の記念品贈呈式を行いました。       
3 毎月第４例会に「四つのテスト」の斉唱した  
 

＞＞社会奉仕委員会  委員長代理 浜崎 達彦 

 会長方針に従い、下記のと
おり実施しました。 
1 創立５５周年を迎えて、現
在までに奉仕活動で贈呈し
たモニュメントやベンチ等の
現在の状況を確認し、修理・

新規寄贈すべき等を把握し対処する事業は、調べ
た結果、修繕にあたっては、ベンチが中心となり、
善通寺駅構内のベンチ 3基、駅前公園 3基、本郷
通りの RI100周年記念ベンチ 6基、片原町公園 10
周年モニュメントの寄贈プレート修理修復 SDGs を
心がけての事業と、駅入り口前にベンチ 2 基を寄
贈した。 
2 善通寺市出身で活躍している著名人に故郷の
人にも知る機会となるようお声掛けし、また善通寺
市に貢献している人を表彰し、併せて地域の皆様
に活躍を知ってもらう機会としてメモリアルプレート
の設置版を新設。現在進行中です。6 枚のプレー
トを飾る設置版を 2基、12枚を集めました。 
３ 青少年奉仕委員会と共同事業して、NPO 法人
子育てネットくすくすを通じて、ひとり親家庭への支
援（お菓子セット・ﾊﾝﾊﾞｰｸﾞとｳｲﾝﾅｰ 100 ケ） を 12
月 24 日サンタ事業として行いました。皆様一年間
ご協力ありがとうございました。 
 

＞＞青少年奉仕委員会    委員長 宮崎 雅彦 

令和 4年 7月 15日に与北

町のブルーベリー工房「パテ

ィーナ」（山内農園）におきま

して曇り空の下、善通寺聖母

幼稚園及び香川短大付属の

ぞみこども園の両園を招いて

ブルーベリー狩り（例年は聖母幼稚園のみ）を行い 

ＺＥＮＴＳＵＪＩ Japan 
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ました。会員の皆様も参加をいただき、日頃食する

機会が少ないブルーベリーを堪能出来たと思いま

す。 

 令和 4年 12月 24日子育てネットくすくすの子供
たちにクリスマスプレゼントとして浜崎会員・山下会
員にも協力をお願いしてお菓子セットとハンバー
グ・ウインナーを100袋ずつお配りしました。この事
業は、会長が取材を受け RNC で放映され新聞に
も掲載されました。 

 最後に、今月 4日当クラブが協賛し、会長も挨拶
されたロータリークラブ杯のジュニアソフトテニス大
会が、子供たち 123 人参加し善通寺市営テニスコ
ートで行われました。この大会は保護者の方が若
いため、ブログを確認しました。 

（振り返りますと、なぜか？今年度は事業年度の年
初と中間と最後と、一年を通してよく動いて事業を
したという思いになりました。） 
以上、青少年委員会の事業報告を終了します。 

  

 ＞＞国際奉仕委員会       代理 仙頭 志朗 

   年度当初は、短期受け入

れプログラムは中止されていま

したが、コロナウイルスの感染状

況も収まり、2023-24 年度派遣

学生の募集要項が届き、尽誠

学園高校に募集を案内しました。

そして、国籍の問題で手続等色々ありましたが、平

尾 旭君が決定しました。7月 27日より 8月 17日ま

でアメリカ ニュージャージー州第 7475 地区に派遣

学生として参加します。 

また、世界社会奉仕事業として、地区からの書き

損じはがきキャンペーンのユネスコ世界寺子屋運動

への寄付に、募金・葉書の換金併せて 48,380 円寄

付しました。ほか、急遽の事業として、四国八十八か

所ポリオ根絶祈願として、10/26 総本山善通寺での

例会及び祈願にあたってお礼として 30,000 円、地

区へは登録料として個人負担 1 人 1,000 円の

35,000円を支払いました。 

ほか、トルコ・シリア地震災害救援支援金として、

30,000円地区経由で送りました。 

● ロータリー財団事業について 

会員 1 人あたり 100 ドルの寄付を目標とし、財団

友の会（毎年 100＄寄付）に引き続き新たな会員の

参加を推進と目標にしていましたが、円安となり R レ

ートが前年度 114 円から 145 円 6 月は 1＄＝140

円ということで 1500＄となり、年度当初会員数 35名

より 43％という結果でした。ご協力いただいた財団

の友の会員の方、ありがとうございました。 

● 米山奨学事業については、 

会員の米山奨学会への理解及び寄付について、

１人あたり 16,000円（6,000円は会費より、10,000 

 

 

 

 

円は特別寄付にて）を目標に、１０月の米山月間に、55

周年記念寄付として 20 万円を寄付しました。細川会員

は 10 回目の寄付で、米山功労者メジャードナー（ルビ

ーのピンバッチ）、クラブは第 14 回米山功労クラブとな

りました。また、大久保直明会員が米山功労者、法人寄

付として橋本運輸様に寄付頂きました。新しく前田隆史

会員と葛石会員がマルチ米山を目指します。 

よって、一人当たり 18,860 円となり、目標の 16,000

円を達成しました。ご協力ありがとうございました。 

 

＞＞SAA                SAA 寺嶋 謙次 

 

例会運営の重要性を理解し、常

に「つながり」を意識した会場の

雰囲気づくりに最善を尽くします。

心が気高く、すがすがしく、小気

味いいメンバーと品位を尊び失

笑のない楽しく和やかな時間が過ごせる例会の運営・

進行を意識して、会員の皆様のご協力をもとに一年間、

例会の進行に努めました。 

 １．例年通り例会時のおける祝品の実施 

第 1週：夫人誕生祝  第 2週：会員誕生祝  

  第 3週：創業祝い  

２．結婚記念祝の日帰り旅行の実施（前年度 SAA と

の共同実施） 

8 月下旬に小豆島での瀬戸内芸術祭（夏会期）の

見学⇒コロナの影響で計画を変更、年度末の 5 月に

結婚祝いの食事会をホテルクレメントのレストランで

実施 

３．移動例会を親睦委員会と協力しての実施 

  ⇒コロナの影響で予定していた移動例会のいくつか

は実施できなかった 

9月：丸亀東・観音寺東３RC観月夜間例会を丸亀

中津万象園で実施、12 月：式典・家族会をオークラ

ホテル丸亀で実施、1月：新年夜間例会、6月：会長・

幹事の退任の挨拶等、最終夜間例会を魚七で実施 

４．円滑な例会進行と会場監督の品格向上に努める  

例会も含め、年度前半はコロナの影響で計画通り

に進めることが難しかったところもありましたが、何とか

一年間務めることができました。例会サポート、ニコニ

コへのご協力等、一年間ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

                           10/26 総本山善通寺 

                       四国八十八カ所ポリオ根絶 

                    祈願例会 
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7/15 プルーベリー工房「パティーナ」にてのぞみ児童

園と聖母幼稚園児の「ブルーベリー摘み取り体験」事業

を実施 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12/24 地区補助金事業でもあるひとり親家庭へのフード支

援事業を実施。西日本放送 TVに 12/25に放送された 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2022.12 善通寺駅入り口前にベンチ 2基寄贈 

  

 

 

 

 

 

 

ZENキューブに図書寄贈 

Rotary Library贈呈 

 

 

          さとうたけし氏のローラーペイント画 

「空海 1250」を市に寄贈 

 

 

1/7はたちの集いにて 

３年ぶりに２０歳への手紙を返還 
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５月 
６月 

５月 ６月 

7/25 四国新聞に

掲載された。 

2/23遍路道ウォーク

の参加 

6/4 ジュニアソフトテニス大会 

学童 123名 RC 7名参加 

5/28結婚祝食事会 12組参加 

ＪＲホテルクレメント高松フィオール 

6/4総本山善通寺大師市特設ステージにて  

さとうたけし氏のライブペイント 

2 ステージ実施 

2/26四国新聞 

←掲載記事 


